



## Du réconfort pour nos 3èmes!

publié le 01/07/2025

À l'initiative de Laëtitia Raffin, notre cheffe de cuisine, nos élèves de 3ème qui passaient le DNB en fin de semaine dernière ont bénéficié d'un repas amélioré convivial vendredi midi.

Ainsi, Mme Raffin et Mme Debiais ont préparé des hamburgers maison dont les steaks hachés ont été cuits à la plancha en plein-air et des tables avaient été dressées à l'extérieur, sous le préau, afin que les élèves de 3ème passent un moment festif avec les personnels présents ce jour-là. C'est dans une ambiance musicale, ponctuée de rigolades et de danses, que le repas s'est déroulé, pour le plus grand plaisir de nos collégiens qui ont longuement remercié et applaudi Laëtitia et "Guigui".

Un beau moment de partage qui restera dans les mémoires !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.